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Sewa rahim adalah suatu proses di mana seorang wanita atau perempuan 

lain yang meminjamkan rahimnya untuk mengandung janin yang telah di buahi, 

yang berasal dari pasangan suami istri. Pemanfaatan teknologi melalui praktik 

penyewaan rahim ini pada satu sisi sangat penting bagi pasangan suami-istri yang 

belum berhasil memiliki keturunan, namun pada sisi lainnya menjadi permasalahan 

dalam pandangan agama Islam. Oleh karena itu, para ulama sering kali berusaha 

mencari argumen yang dapat membenarkan praktik tersebut dengan menafsirkan 

ayat-ayat suci Al-Qur'an dan Hadis, karena khawatir dapat mengganggu prinsip-

prinsip agama, peradaban manusia, moral dan budaya suatu bangsa, serta 

mengakibatkan dampak negatif lainnya. 

Rumusan Masalah pada skripsi ini yaitu 1). Bagaimana hukum praktik 

surrogate mother menurut Pandangan  Ulama Tulungagung? 2). Bagaimana 

Kedudukan Nasab anak yang lahir dari dari sewa rahim manurut pandangan Ulama 

Tulungagung?. Adapun yang menjadi tujun dalam penulisan ini adalah 1). Agar 

dapat mengetahui Praktik Sewa rahim menurut pandangan ulama Tulungagung 2). 

Agar dapat mengetahui Kedudukan nasab anak yang lahir dari Praktik sewa rahim 

Menurut Pandangan Ulama Tulungagung. 

Jenis penelitian yang di guanakan dalam skripsi ini adalah kualitatif dengan 

pendekatan wawancara. pendekatan deskriptif kualitatif merupakan strategi atau  

teknik penelitian yang menghasilkan bentuk kata atau verba tertulis dari individu 

atau tindakan yang diamati. Penelitian ini bertujuan untuk memahami kompleksitas 

dari subjek penelitian. Pendekatan kualitatif menghasilkan data yang akurat dan 

terpercaya.  

Hasil analisis penelitian ini dapat di simpulkan bahwa Pada situasi sewa 

rahim, proses inseminasi buatan akan dianggap sebagai perzinahan jika terjadi 

pembuahan antara pemilik sperma dan ovum yang tidak sah secara pernikahan. 

Namun, jika pembuahan terjadi antara sperma dari suami yang telah meninggal 

dengan ovum istri, hal ini dianggap sebagai perzinahan juga karena ikatan 

pernikahan mereka telah terputus akibat kematian suami (cerai mati). Apabila 

melibatkan embrio yang hasil dari penyatuan sperma dan sel telur pasangan yang 

sah secara hukum, Maka dianggap diperbolehkan. 
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Uterus rental is a process in which a woman or other woman lends her uterus 

to conceive a fertilized fetus, which comes from a married couple. The use of 

technology through the practice of renting a womb is on the one hand very 

important for married couples who have not succeeded in having children, but on 

the other hand it is a problem in the view of the Islamic religion. Therefore, scholars 

often try to find arguments that can justify this practice by interpreting the verses 

of the holy Al-Qur'an and Hadith, for fear of disturbing the principles of religion, 

human civilization, morals and culture of a nation, as well as causing other negative 

effects. 

The formulation of the problem in this thesis is 1). What is the legal practice 

of surrogate mothers according to the views of the Tulungagung Ulama? 2). What 

is the position of lineage of children born from rented wombs according to the views 

of the Tulungagung Ulama? The objectives in this writing are 1). In order to be able 

to know the practice of renting a uterus according to the views of Tulungagung 

scholars 2). In order to be able to find out the position of the lineage of children 

born from the practice of renting a womb according to the views of the Tulungagung 

Ulama. 

The type of research used in this thesis is qualitative with an interview 

approach. a qualitative descriptive approach is a research strategy or technique that 

produces written words or verbs from individuals or observed actions. This study 

aims to understand the complexity of the research subject. A qualitative approach 

produces accurate and reliable data. 

The results of the analysis of this study can be concluded that in the situation 

of renting a uterus, the artificial insemination process will be considered as adultery 

if fertilization occurs between the owner of the sperm and the ovum which is not 

legally married. However, if fertilization occurs between the sperm of the deceased 

husband and the wife's ovum, this is also considered as adultery because their 

marriage bond has been broken due to the husband's death (divorce). If it involves 

an embryo resulting from the union of a legally valid partner's sperm and egg, then 

it is considered permissible.   
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 الملخّص

 

. تولونج أجونج: ممارسة الأمهات ٥ ٤ ١ ٣ ٩ ١ ٢ ٠١٢١محمد حارث فوزي. نيم، 

البديلات )تأجير الأرحام( في آراء علماء تولونج أجونج، رسالة، برنامج 

دراسة قانون الأسرة الإسلامي، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة السيد 

، المشرف: د. . 2023ج أجونج، علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولون

 ح.عصماوي، م.أج

 الكلمات المفتاحية: الممارسة، تأجير الرحم، وجهات النظر، العلماء

تأجير الرحم هي عملية تقوم فيها المرأة أو امرأة أخرى بإعارة 

رحمها لحمل جنين مخصب يأتي من زوج وزوجة. فمن ناحية، يعد 

أجير الأرحام أمرًا مهمًا جداً استخدام التكنولوجيا من خلال ممارسة ت

للمتزوجين الذين لم ينجحوا في إنجاب الأطفال، ولكنها من ناحية أخرى 

مشكلة من المنظور الديني الإسلامي. ولذلك، يحاول العلماء في كثير من 

الأحيان إيجاد الحجج التي يمكن أن تبرر هذه الممارسة من خلال تفسير 

يث، خوفا من أن تؤدي إلى تعطيل الآيات الكريمة من القرآن والحد

المبادئ الدينية والحضارة الإنسانية وأخلاق الأمة وثقافتها، ويترتب 

 عليها آثار سلبية أخرى.

(. ما هي الممارسة ١صياغة المشكلة في هذه الأطروحة هي 

(. ما هو ٢القانونية للأمومة البديلة وفقا لآراء علماء تولونج أجونج؟ 

يولدون من الرحم حسب آراء تولونج أجونج أولاما؟ مصير الأطفال الذين 

(. من أجل معرفة ممارسة تأجير الرحم على ١أهداف هذه الكتابة هي 

(. من أجل معرفة موقف نسب الأطفال ٢آراء علماء تولونج أجونج 

 المولودين من ممارسة تأجير الرحم حسب آراء تولونج أجونج أولاما.

طروحة هو نوعي مع أسلوب نوع البحث المستخدم في هذه الأ

المقابلة. النهج الوصفي النوعي هو استراتيجية أو تقنية بحثية تنتج أشكالًا 

مكتوبة من الكلمات أو الأفعال من الأفراد أو الأفعال التي تمت ملاحظتها. 

يهدف هذا البحث إلى فهم مدى تعقيد موضوع البحث. النهج النوعي ينتج 

 بيانات دقيقة وموثوقة.
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تائج هذا التحليل البحثي يمكن استنتاج أنه في حالة تأجير الرحم ومن ن

فإن عملية التلقيح الصناعي تعتبر زنا إذا حدث تلقيح بين صاحبة 

الحيوان المنوي والبويضة وهو أمر لا يصح شرعا بالزواج. أما إذا 

حدث التلقيح بين نطفة الزوج المتوفى وبويضة الزوجة، فهذا يعتبر زنا 

ن رباط زواجهما انقطع بوفاة الزوج )الطلاق(. وإذا كان يتعلق أيضاً، لأ

بجنين ناتج عن اتحاد صحيح بين حيوان منوي وبويضة الزوجين، فهو 

 حلال.


